

L'iconographe et l'artiste

L'iconographe :

- personne anonyme : ne signe pas l'icône
- exprime la foi de l'Église avec humilité et obéissance aux saints canons
- peint selon l'inspiration de l'Esprit saint
- a une expérience liturgique régulière : jeûne, confession, communion aux saints Mystères
- reçoit du saint Esprit le charisme d'un style personnel et culturel



Marc Chagall

L'artiste :

- produit des formes et des associations nouvelles de lignes et de couleurs
- exprime sa personnalité, sa sensibilité, son mode individuel de représentation
- peut traduire sa philosophie, ses idées
- signe ses œuvres que l'on reconnaît par leur style